

Cara Musica/Wolfsberg

Chor startet nach Corona-Pause wieder durch

27. September 2021, 05:26 Uhr



Chorleiter Stefan Wuggenig und der neu gewählte Vorstand von Cara Musica Foto: Cara Musica hochgeladen von Simone Koller



Erhalte Benachrichtigungen für deinen Bezirk!

Benachrichtigungen können jederzeit in den Browser-Einstellungen deaktiviert werden.

ABLEHNEN

FÜR BENACHRICHTIGUNGEN
ANMELDEN

Bereits im Juni hat sich der Vorstand von Cara Musica neu aufgestellt. Zwei Adventsingen sind bereits geplant.

ST. STEFAN, WOLFSBERG. Im Juni trafen sich die Sänger des Lavanttaler Chores Cara Musica beim Gasthof Hofer in St. Stefan zur Jahreshauptversammlung. Nach über einem Jahr Pandemie konnten die Mitglieder das lang ersehnte Treffen genießen und sich mit Themen rund um Musik und Gesang auseinandersetzen.

Frischer Wind im Vorstand

Gemeinsam ließen die Sänger das sehr erfolgreiche Jahr 2019 Revue passieren und arbeiten nun nach dem kompletten Ausfall im Vorjahr an einem Neustart für 2021/22: Dies spiegelt sich auch im Vorstand wider – im Zuge der Sitzung wurden dringend notwendige Neuwahlen durchgeführt. Als Obfrau fungiert nun Christina Bäck und Sonja Wuggenig wurde zur Stellvertreterin gewählt. Stefan Wuggenig lenkt weiterhin die musikalischen Geschicke von Cara Musica. Das Amt der Kassierin bekleidet Gabriele Pfennich und wird dabei von Stellvertreterin Isabella Schüssler unterstützt. Monika Häuselmann hat das Amt der Schriftführerin inne und Maria Schlatte wurde zur Stellvertreterin gewählt. Für das restliche Jahr 2021 konnten auch schon zwei Termine fixiert werden: Das beinahe traditionelle Adventsingen in St. Stefan und ein weiteres in Wolfsberg sind bereits geplant.